

**STRATEGI PESAN DAKWAH DALAM LANTUNAN LAGU
GRUP ANGKLUNG SORBAN DI DESA LEMPUYANG
KECAMATAN WONOSALAM KABUPATEN DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam**

**Oleh :
Meilinda Sayidaturrohmah
NIM 1840210096**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge ngembalrejo po box 51, kudus 59322, telp. (0291) 432677
Email : fdki@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Meilinda sayidaturrohmah
NIM : 1840210096
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Strategi Pesan Dakwah dalam Lantunan Lagu Grup
Angklung Sorban Desa Lempuyang Kec. Wonosalam
Kab. Demak

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 14 Februari 2022 Sampai dengan 30 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Januari 2023

Pembimbing,

Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.
NIP. 197302062006041017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Meilinda Sayidaturrohmah
 NIM : 1840210096
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)
 Judul : Strategi pesan dakwah dalam lantunan lagu grup angklung sorban didesa Lempuyang kecamatan Wonosalam kabupaten Demak

Telah diujikan pada **15 Maret 2023** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP.197811102009121003 Ketua/ Penguji I	21/ 2023 / 3	
<u>Suciati, M.Pd.</u> NIP. 19860924201503200734 Penguji II	21/ 2023 / 3	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Sekertaris Sidang	21/ 2023 / 3	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I, M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Dosen Pembimbing	27/ 2023 / 3	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M. Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas	27/ 2023 / 3	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya MEILINDA SAYIDATURROHMAH NIM 1840210096, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apa pun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Januari 2023



Meilinda Sayidaturrohmah

NIM 1840210096

MOTTO

(Q.S Al-Insyirah 94(5) Artinya:”karna sesungguhnya setelah kesulitan itu ada kemudahan”).¹

Yakinlah dengan suatu keberhasilan karena setiap langkah yang diambil akan lebih mendekatkan dengan suatu tujuan.

Percayalah ilmu yang sangat penting ialah sebuah pengalaman.



¹ <https://tafsirweb.com/37702-surat-al-insyirah-ayat-5.html>

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT, atas limpahan rahmat yang telah memberikan kekuatan dan kemudahan dalam segala hal, Nabi Muhammad SAW yang menjadi panutan semoga kita menjadi umat yang senantiasa mendapatkan syafa'atnya. Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari beberapa pihak baik berupa dukungan, kritikan dan saran. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat di dalam penulisan skripsi ini. Skripsi ini penulis persembahkan untuk:

1. Kedua orang tuaku yang sangat saya cintai, Bapak Burdi dan Ibu Mukoyidah yang selalu memberikan kasih sayang serta mendukung keinginan anaknya untuk mencapai keberhasilan, terimakasih telah menjadi *support system* terbaik untuk menyelesaikan skripsi ini, terimakasih atas do'a yang tidak pernah putus untuk anak-anaknya. Kalian adalah hal terindah yang ada di hidupku.
2. Kepada kedua kakakku yang tersayang, Izzatul Maghfiroh dan Khusni Mubarak yang selalu memberikan dukungan serta motivasi untuk selalu semangat agar skripsi ini cepat selesai.
3. Untuk mbak Nur Faricha, Munajikah, Ani Zainatul Safitri, Lilik Karlina, Afidatul layinah dan Ega. yang senantiasa memberikan saran dan dukungan kepada saya untuk selalu semangat dan bahagia dari awal masuk kuliah hingga sekarang.
4. Untuk guru-guru yang telah mengajar mulai dari SDN Lempuyang, Mts Nu Jogoloyo, Sma Islam Miftahul Huda sampai keperguruan tinggi, terimakasih telah memberikan ilmu yang bermanfaat.
5. Teman-teman anggota Grup Angklung sorban yang telah memberikan izin sebagai obyek penelitian dan memberikan bantuan selama proses penelitian.
6. Kepada adik-adik tingkat yang membacara skripsi ini, semoga bisa memberikan inspirasi dalam menulis skripsi.

Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk semua yang membaca.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s{/	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Š/s	ض	D{/d{/	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t{/	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h{/	ظ	Z{/z{/	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/k h	ع	‘A/’a	ء	A/’a’	بَا	Ba>
د	D/d	ع	A/’a’	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالِمِي	‘a>lamiy
‘Ain/Hamza h di Belakang	‘Ain/Hamzah di-waqf					Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’ a	الْفُرُوعُ	al-furu >’	الْقَمَر	al-qam ar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara’ a	الْقَضَا ءُ	al-qad {a>’	الشَّمْسُ	al-sya ms	سَيِي	syai’un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah			Ta>’ Marbu>thah		
جَمَلُ الدِّينِ	Jama>lu ddi>n	جَمَلُ الدِّينِ	Jama>l al-di>n	سَاعَةٌ	sa>’ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur selalu tercurah kepada Allah SWT dzat pemilik alam semesta yang telah memberikan limpahan karunia, taufiq, hidayahnya, kekuatan serta kesehatan hingga saat ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah untuk junjungan kita, panutan kita baginda nabi Muhammad SAW semoga kita senantiasa mendapatkan syafaatnya, dengan ridhonya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana (SI) dalam bidang Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul “Strategi Pesan Dakwah Dalam Lantunan Lagu Grup Angklug Sorban Di Desa Lempuyang Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak”.

Penulis menyadari bahwa dalam penelitian skripsi ini tidak akan berjalan dengan lancar tanpa adanya dukungan serta bantuan dari berbagai pihak, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terimakasih secara khusus kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si. Selaku rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M. Si. Selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Nur Ahmad, S. Sos.I., M.S.I Selaku Dosen pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan fikiran untuk membimbing serta mengarahkan penulis dalam penulisan skripsi ini.
4. Bapak/ibu dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam terutama prodi KPI yang telah memberikan ilmu serta pengetahuan untuk penulis hingga sampai ke titik ini.
5. Untuk kedua orang tuaku Bapak Burdi, Ibu Mukoyidah, kakakku Izzatul maghfiroh dan Khusni Mubarak yang selalu memberikan semangat serta kebahagiaan yang tak ternilai sampai saat ini.
6. Nur sahid, Ahsan fahmi anggota dari Grup Angklung Sorban yang bersedia menjadi narasumber guna kelancaran skripsi ini.
7. Teman-teman KPI-C18 yang menemani awal-awal perkuliahan hingga harus terpisah karna Pandemi covid-19
8. Temen-temen PPL IM TV semarang tahun 2021 yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu.
9. Teman-teman KKN-IK Tahun 2021 desa Mutih wetan yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu, terimakasih untuk kebersamaannya.
10. Seluruh pihak yang berkontribusi dalam hidup saya atas penelitian dan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, semoga kalian semua selalu bahagia dan selalu dalam lindungan Allah SWT.

Dengan segala keterbatasan serta kerendahan hati penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka dari itu saran serta kritik yang membangun sangat penulis harapkan demi kebaikan kedepannya.

